
 
 
 
Prot. 32/U2013 
Nuoro, 28 gennaio 2013 

 
Agli imprenditori associati - Sportello Ogliastra 

 
Cari amici,  
 

Vi aggiorno su alcune iniziative che Confindustria si appresta a svolgere in Ogliastra.  
In un momento di gravissima difficoltà economica, abbiamo pensato fosse opportuno far 
sentire la vicinanza della nostra Associazione alle aziende associate, cercando anche di 
dare una scossa a chi ci governa da Cagliari e da Roma che, mai come in questo 
momento, è così distante dai problemi delle imprese e del Territorio.  
 
È trascorso circa un anno dalla tappa di Tortolì del nostro Progetto Mosaico dove 
avevamo messo al centro del dibattito le imprese e i loro problemi, ed avanzato una serie 
di proposte concrete finalizzate al rilancio del sistema produttivo locale.  
Il prossimo 8 febbraio ritorneremo con Mosaico a Tortoli proprio per verificare cosa è 
stato fatto dallo scorso anno fino a oggi, e per avanzare nuove proposte inerenti l’area 
industriale, il porto, l’aeroporto e la rete viaria.  
In queste settimane ci siamo impegnati, anche con il contributo del Consiglio Direttivo 
Ogliastra, nella preparazione del convegno, attraverso una serie di visite e incontri con 
imprenditori, rappresentanti della politica e delle istituzioni del territorio. E in quella 
occasione presenteremo anche i risultati di un’indagine condotta da Confindustria sulle 
imprese dell’area industriale di Tortolì. 
 
Abbiamo inoltre scelto Lanusei come sede di due altre nostre imminenti iniziative. Domani, 
29 gennaio presenteremo i risultati del Progetto Ali, un' indagine che si pone l’obiettivo di 
fornire un quadro su infrastrutture, servizi e imprese delle aree P.I.P. del Nuorese e 
Ogliastra. Il prossimo 22 febbraio, invece, nell’ambito del Progetto Itinerari Sicurezza di 
Confindustria e Inail, si terrà un seminario sulle tematiche della sicurezza nei luoghi di 
lavoro che coinvolgerà anche la Asl 4 di Lanusei. 
 
Troppo spesso si ha la sensazione, anche in Ogliastra, di vivere in un territorio 
abbandonato ai propri destini e tenuto quasi ai margini delle decisioni strategiche. Ecco 
perché riteniamo importante creare occasioni di confronto affinché gli imprenditori possano 
fare le loro proposte diventando protagonisti del dibattito in materia di economia e 
sviluppo.  
 
Auspicando perciò una vostra convinta partecipazione alle nostre iniziative, vi saluto con 
affetto.                                                                                                       
                                                                                                        Roberto Bornioli  

               


